

## UNE ÉQUIPE RENOUVELÉE POUR LA PREMIÈRE ACTIVITÉ AU BOISÉ NEILSON Huit jeunes de la communauté musulmane de Québec se joignent aux Amis

**Québec, 6 mai 2023.** – Pour remplacer la corvée citoyenne qui a lieu en mai, alors que le boisé est de plus en plus propre, la programmation estivale des *Amis du Boisé Neilson* annonçait plutôt un balisage des sentiers. Les bénévoles présents, le samedi 6 mai, ont pris soin du boisé urbain en identifiant les sentiers avec de la peinture ou en se prêtant à une petite corvée de circonstance. Plus de 25 personnes, dont plusieurs jeunes, ont profité de cette radieuse journée passée au Boisé Neilson.

Cette activité de routine allait pourtant donner lieu à un événement. La présence de huit jeunes de la communauté musulmane, conduits par leur enseignante Meryam Oubou, ajouta une belle diversité à l'équipe. Or comme les élèves n'avaient apporté ni leurs bottes ni leurs gants, les Amis leur ont plutôt proposé une activité de découverte. À ce propos, Meryam Oubou, professeur d'arabe classique à la Grande Mosquée, rappelle son intention : *«À travers les outils pédagogiques que j'utilise, mon objectif était d'inciter mes élèves à répondre à la question suivante : En tant que membre de la société québécoise, comment je peux contribuer au développement de ma communauté? Je me réjouis que mes huit élèves aient pu rencontrer des personnes aussi engagées et inspirantes que les Amis du Boisé Neilson.»*

C'est l'artiste MaEV Martel, bien connue par sa remarquable activité éducative qui permet aux enfants d'être à l'écoute de la fabuleuse Marie-Sylvestre, qui a guidé l'activité découverte. Lors de leur sortie, les jeunes ont traversé différents habitats, observé une riche biodiversité et ils ont croisé des fleurs printanières aperçues nulle part ailleurs. C'est à ce moment qu'ils ont parlé du pays de leurs ancêtres, de leurs lieux de naissance et de la découverte d'un nouvel environnement. Selon MaEV Martel : *«Ils se souviendront longtemps des aspects variés de la veille forêt. Contrairement à la majestueuse pruche qui règne en monarchie, les épinettes rouges s'appuient sur les branches de leurs voisines pour compenser la faiblesse de leurs racines peu profondes. À la manière d'un cercle d'élèves se tenant par les épaules!»*

Daniel Desroches, co-fondateur du mouvement citoyen, était ravi de la surprise causée par une visite qui s'inscrit parfaitement dans la vocation multiculturelle de l'organisme : *«Que le boisé soit un lieu à fort potentiel éducatif, nous le savions déjà. Mais qu'il soit choisi pour la sortie d'un groupe d'élèves en arabe classique, conduit par une enseignante aussi dévouée et enthousiaste que Meryam Oubou, cela nous ne l'avions pas imaginé.»* En terminant, les Amis du Boisé Neilson invitent la population à profiter de la programmation estivale qui offre huit sorties au boisé entre mai et septembre. Plus de détail sur le site web, la page Facebook ou en écrivant à : boiseneilson@gmail.com.

- 30 -

### Renseignements :

Les Amis du Boisé Neilson

Denise Leahy, Dr. Ing., Daniel Desroches, Ph.D. (581) 742-3969

boiseneilson@gmail.com <https://boiseneilson.org>